



## **Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger**

### **Ordentliche Kündigung durch die Emittentin**

betreffend die folgenden Wertpapiere (die „**Wertpapiere**“) der UBS AG (die „**Emittentin**“):

#### **Portfolio-Zertifikate**

**ISIN CH1296716207**

**gebunden an das US Equity Quantmade AMC No. 1 Portfolio als Referenz-Portfolio**

Die Emittentin macht gemäß § 2 (4) der Bedingungen der Wertpapiere von ihrem Kündigungsrecht Gebrauch und kündigt die oben genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 30. Juni 2025 („**Emittentin-Kündigungstag**“). Die Wertpapiere werden, vorbehaltlich der Bedingungen der Wertpapiere, am 7. Juli 2025 zu dem gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgelegten Emittentin-Kündigungsbetrag zurückgezahlt.

/

## **Publication – Notice to the Securityholders**

### **Ordinary Termination by the Issuer**

relating to the following securities (the “**Securities**“) of UBS AG (the “**Issuer**“):

#### **Portfolio Certificates**

**ISIN CH1296716207**

**linked to the US Equity Quantmade AMC No. 1 Portfolio as Reference Portfolio**

In accordance with § 2 (4) of the Conditions of the Securities, the Issuer exercises its right to terminate the above-mentioned Securities, effective 30 June 2025 (“**Issuer Termination Date**“). The Securities will be redeemed on 7 July 2025, subject to the Conditions of the Securities, at the Issuer Termination Amount determined in accordance with the Conditions of the Securities.

-----

17. März 2025 / 17 March 2025

**UBS AG**